

Verband der Schaffhauser Rentnervereinigungen

Angeschlossene Rentnervereinigungen: CILAG, GF-SIG, IVF Hartmann AG, KRS, UNIA

G5.1 Demenz / Alzheimer

Demenz ist eine wachsende Herausforderung für unseren Kanton. Im Kanton Schaffhausen leben derzeit 1'600 Menschen, die an Alzheimer oder an einer anderen Form von Demenz erkrankt sind. Betroffen sind auch Familien, Nachbarn und Freunde. In den nächsten 20 Jahren wird sich diese Zahl verdoppeln.

Helfen können zum Beispiel:

Beratungsstelle Demenz
Alzheimer
Rotes Kreuz
Pro Senectute





